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令和４年２月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　深　澤　竜　介　　議員

富士山の麓の環境先
進都市に向けて、プラ
スチックごみ分別回収
について

富士宮市ではプラスチックごみが令和６年度から分別回収
される予定であるが、以下伺う。

市　　長
副 市 長
関係部長ビン・缶・ペットボトルが分別回収された後の処理は

どうなっているのか。

プラスチックごみを分別回収している自治体では、そ
の後どのように利用又は焼却されているのか。

分別回収するプラスチックごみはどの程度想定される
のか。

富士宮市としては、令和６年度以降分別回収したプラ
スチックごみをどう処理する予定か。

富士山の麓の環境先進都市に向けて、プラスチックを
再生する企業の育成及び誘致を提案するがいかがか。

ふるさと納税の思い
やり型返礼品の積極的
な展開について

富士宮市のふるさと納税は順調に推移している。しかし、
単なる通信販売と同じであっては、広がりが少ない。多面的
な広がりがあるものになれば、大きな効果が期待できると考
える。そこで、「障がい者を納税者に」という考えの下、質
問する。

市　　長
副 市 長
関係部長

ふるさと納税の思いやり型返礼品の現在の状況につい
て。

富士宮市のふるさと納税の思いやり型返礼品につい
てはどういうものがあるのか。

　その寄附金額設定はどうなっているのか。

事業者間の組合せがあるものは、どのようなものが
あるのか。

　今後の積極的な展開について。

ふるさと納税プロジェクトチームへ福祉部門の加入
を提案するがいかがか。

事業者間の連携について、提案を仕掛けていっては
どうか。
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